たら一月一日に届くように特別級 ら1月4日まで休みになりますの いをしております。 するのも、仲々にありがたいもの 果ねて出すと便利で早いようです 春の年数状をコタツのなかで拝見 役場の仕事は12月28日午前中か 県内県外と分けてヒモかゴムで 郵便局では12月28日まででし ことしもおしせまりました。新 体みのお知らせ

年賀状は早目に

で、と注意ください。

No. 197 毎月1回で家庭にもれなく配布

11月25日 (月刊) 昭和58年 (1963)

福岡県水巻町役場 発行所 広報編集委員会(企調室内) 星集人 印刷所 双羽印刷有限会社

電話(代表) ⑥5431

町の人口 (9月末現在) 33,603 口

16.782 16.821 女

7.757 世帯数



(水巻まつり少年相撲大会風景)

んで、ライトをあててみましょう。

台月号に町長は、産灰地振興対策の所信を施表しました。今月は町 この2本のレールが今後の町づくりの路線となりましょう。 石炭座軍の体質改善!

北九州市の誕生による広域都市圏構想の波及ル

政府の卒先を要望、全鉱議連

の意志決定の責任をもつ町事会はこの問題にどう対処しているかも

する段階をむかえたので、春以来、政府、国会、審議会などに対し の石炭対策に処するため、産炭地域振興の基本計画客中などの具体

るを得ません。

曲り川工事はお手あげ

的な加策を打ちたいのですが財政力が許さず如何ながら降々に選まさ

産業級敷の整備には道路、用水が優先します。技本

就事業によって一部工事を終り同年度において更に です。これと単行して立順数一二を経て中間市に通

全国の数業に関係している72町村議会が組織している全数調連は政

鉱長の予定です。

する原常道路も緊 たることは必然

産炭地の腐状打構に

D遊路、水質網備保、用地液成、火力発電所建設®政府 展地の無状を終え ▼庭園地域の総合的な振興実現のために

四営工場、民間企業の導入の事業団の業務拡張、貸付設

編4千万円を大山引上げ

の鉱商税、固定資産税、電気ガス税などの成収補値の交 ▼庭族地の町村財政の確立のために

ップを斬りにしている現状です。この点においても産尿・型めず逆流現象をおとすこの川にはお手あげでポンプア

ドに前うな工場誘致 先決は産業構造の分析

大正の不完により総工事費7千万円にのほる負担能力はして国の認定を終っているのですが加害炭盛である日炭

異當河川の曲川の液渠が殺大の問題です。磺害河川と

国の強力な施策を望む

紀に対する特別配庫

▼産炭地の民生安定のために

9年10日の促進 、社会保障制度の拡充途中小庭工業者、機家えの金融措 の炭礦えの売掛代金の回収指数の離職者対策の具体化

学先してあたる決策と今一歩つきこんだ具体策を要望し 云の答申の中にもみられますが、今後政府がどのように やまなかったことからしても実行段階でどれほど座標 、九州各県知事は山元自治体にまかせずきずに政府が 、体化するのか、審議会において基本計画を審議するさ に城の振興がのぞめるか、危惧されます。 監就事業延長を請願 などの嬰鼠をつづけてまいりました。その多くは非常

そのために先日より署名運動を行ない、町職会も1つ

産炭地振興に取組む

き 숲 0 動 地域対策として団県の強力な手だてを譲みたいのです。

三業基盤を確立せねばなりません。 環の放及度立地条件の特異性などの基礎的制率が不充分 の町勢を目旋に託した石炭産業連盛時の夢を狙っていま にしましたが税の減免、用地の提供、道路整備など誘致 工場調査についても委員会は田川、幕棚方面を開査い この変動則にこそ産業の構造分析を行ない、新たな 後週の公共投資を行ない、加えて離職者の雇用も可 の心臓にあたって企業近代化による集団化、消費研 模企業1、2のみで全ほうはつかめませんが、誘致 どうか、遺憾ながら実状は期待陣のようです。勿論 われました。しかし私たちも親方日の丸的に絡べて

も全町を概念的に顕書地帯だとする歌条件も活路を生む れる今日、北九州の工業、消費地帯と今後大きな変動を みせるであろう連貫平野以西上にはさまれた地理的、経 例的優位性を生かし料学的な専門分析を行なえば必ずし 広大な響劇地立てによる国土開発具体化の話すらきか ょか。そのためには乏しい財政力を長期計画に基づ **役員に向けるべきときです。**

と課題として「炭鉱腫職者臨時措置法」に基く緊急就労

企業進出、

要調

ものではないでし いた重点施策、重 日膜の安定策

において順王催による企業制致制設会に代表を通って中京地区政府界

筑豊匪炭地の実状を訴え企業道出の要請をしてまいりました。

產炭地振興特別委員会設置

日炭の暖賽に注目

対し請願實を提出します。なおまた本月7日名古圖市

提し通過させ、署名とあわせてこれを足がかりに国会

全町民も協力 刻と強んでおり、労和側より要望のあった生活質

めに労資の充二分なと努力をお願いするものです。 約1百万円の新規財源を必要とし今の財政力では到底金難であるので 金貨付の拡大、学校給食費の公費負担について民生文教委員会におい を重ねられて出さ 今年度一ばい3百万円を金融機関に予託しそれを裏付けに組合の責任 で検討した納果、 においては金制度をおこし急場をしのいでもらうことに決定しました この措置もその場つなぎのものであり、根本的には労食双方が努力 日炭合理化は刻 高松関係の方はもちろん、水巻3万5千の人々のた 生活資金において約2百万円、給食費については月 れた企業の将来えの基本的な考え方の上を抜くもの

ンの中に招担総合された独自の実行可能なものを計画する。などの確

本的独自の振興計画ととりくせための「基本計画の指標」として、

県、北九州市の振興計画の流れの上に立ち、本町のマスタープラ

奈良会においても労役の雇向もきき政府の基本計画の具体化をまっ

町独自の振興計画

言れる問題ですが、町個属の視点となることは当然です。

町一山の日炭の職責は直接木町の帰趨を左右しますが企業の内部に

特別委員会を設置して常任委員会とともに対処しております

治体が直接テコ入れすることはできません。あくまで労毀自体が決

の修正などの作業を行なっております。 陽を行ない、手は ばよして、マスターブラシの作成や都市計画(案)

産業基盤の整備

他方産業基盤の整備については国末ー三松園間の周道拡巾が行なわ 将来の幹線道路工事中

れており、将来敦煌と其松一首屋ー福川の臨海地港上を結ぶ幹線道路

気に長生きをすることができるわ

になってもすぐ治療し回復して元

体の変化を正確に知っていること

い自然現象ですが、老人は自分の の老化現象は避けることのできな

によっておとってくる例気を予防 が必要です。そうすればその変化

するとともできるし、たと見情気

化をおこしてくるのは当然で、こ

年をとってくると必ず心をに要

名、内訳は勇秘名、女的名で年令 別には第一表のようになっていま

(第

年令階級

60 - 64

90 ~

個人、失業者など気の毒な境遇 全老人、 经工世份、 身体障害

に初られる人たちに対して、

要約すると最近学生の車内総 たちの意見を放送しました。

計

模面は身体の打聴能と栄養状態

診療を受けた人は全部で100

ついう状態だったでしょうか。

男

6

24

0

0

52

さが背もたが、

きた、

日付第197号でお知らせ済 田次男さんの練切など(言言語

番助わただしい年末の一ケ月間

時45分まで「鼎民の時間」で

1月24日午前で時15分からで

智、玄名。本で一日

をしておりますので、このよう

しないので関係者はいつも苦労

里 子

部落名

吉田ノー

吉田ノニ

古田ノ三

fill:

5री

受

持

5

7

8

7

6

部落名

朳

古 質

合 雅

来

5

5

78人

(年令は4才から18才まで男

な親切運動について放送

NHKのラジオで小さ

の家から、施設の子供78人

共同要金が目標館になかなか達

たすけあい運動のトラックに積もう

小さな運動について当町の幅

入会青年団芸。そのほかの人

観でした。

規模になったのは、別表の各家 だけ黒親になって貰い求した

をしたというので、募金関係者 な立場の研修生が積極的な寒金

落 39

5

5

5 5

3、日炭の研修生が小遣を

研修生の伊藤松郎君は、みんな

植嫩しております。

佐座

井口

で話し合い、もっている小

湿

自三 故 自石 直上氏 改 維氏 1月

共同募金しました

(12月1日から12月3日まで)

では今回の健康診査の結果はど

今年の健康診査の結果

表)

女

12

8

6

20

7

2

2

57

小計

19

17

12

44

13

2

2

109

さたいと客付した梅ノ木区の前

ない自慢のできる法律なのです。 歌としたこのような法律は例を見

自分の体の変化を知ろう

報

たもので、外側にも差人のみを対

据むことができるように立案され

をしていつも健康で協切な生活を

いは病気の予防のため生活の指導 いところがあれば治療をし、ある できるように、健康診断をして加 健康な老人として愉快に長生きが

若がえれ老後の生活 老人健康診 断おて なわ

る

もあります。心ぞうの願い人は5

ている人が相名で全部の37・6% くなっている人間ち保に振迫の出

寿命はもっとのびます

今年も冬に近ずき

您人失格

名(行・8%)で仮名の人は大体

性に検査する必要のあるものが63

結団体にどこか異常があって前

10月24日から2日間、町民会館ホールでおとしよりのために健康診断をおこないました。これ だき、その豊富な知識と経験を社会のために役立たせてもらおうというものです。そこで多人 は本年7月に公布された老人福祉法にもどずいであるなわれたもので、老人に長生きしていた 健康診断のことなどをお願ししましょう。(この頃の助言と指導は連貫保健所長小日向博士)

外間に自慢できる法律

験を十分社会に役立たせる有能で の邪魔者、社会の不用なものとし もなく、体もきかなくなって家庭 もともとこの法律はお年寄が収入 に基いて、10月24日から2日間岩 てではなく、その豊富な知識と経 人の健康診査を行なったのですが 本年7月公布された老人福祉法 くのは血圧の変化です。年をこる に従って、体の血管は硬くもろく 言り以下であれば先ず普通の状態 一大血圧150ミリ、最小血圧の 血圧も高くなってきますが、大体 なり動脈硬化をおこすのは当然で 定を実施しましたが、最も目につ 浮雕の有無、原の検査、血圧の町 いえましょうが、それ以上であ

配ないのですが、野でろが少し囲 野ごう時に未だ変化のない人は心 硬化が余り進んでおらず、心ぞう の38名は血圧の変化を観察しなく ではいけないと言われています。 事す。しかし血圧が高くても動物 てはならない人ということになり れは時々血圧を削って警戒しなり はほ正常の血圧の人は釘名、腕目

人に徹底させずすんで受診するよ

もっとこの法律の主旨をよく老

うだPRしたいと思っています。



まだまだ健康で長生きできますよ」と熱心な健診風景

後形され、その金一封をそのま

族の中の役に立たせていただ

理会に南中卒業生や人命教助で

当町でも重傷の学童を国際で

頃末校表彰さる

とになりました。

動」を飾し進めると

安全教育が実を結ぶ

并木小学校でおとなわれた福岡県 學般保能學校給食學校安全総合大 数9百88名)は10月25日に甘木市 順末小学校(柴田開校長17児童 表彰された学校は暦下の小・中

校あわせてわずから校だけで、当 わけです。 校の安全教育が立派に実を結んだ

(写真||項末校の 張彰状)

2、一日川親を行いました うことでした。 真切選勝を展開しよう。とい

ろいろなかたちで山巻のようで

に出来るだすけあい連動です。

あなたに出来る親切はあなた

のトラックに借みこみましょう あなたの異切をたずけあい運動

あなたの親切を

って以来、小さな親切運動は

が学典を出ってゆく多くの卒業

生たちに小さな親切の世籍を順

い連載が行われます。

を迎えようとする職実たすけあ って「みんなで明るい担正月」

なりました。東京大学の茅学長

ことしもあと、ケ月はかりと

民念体がたすけあいの精神によ

反響しながらひろがって来まし

時までの一日を、関垣町の田 10月20日午前9時から午後4 人達に呼びかけて町ぐるみの 当町でも手のとうて母近かな 立ち運動がおとっているが、

10月31日役場の共同募金の 族の入社試験に合格した15才 関末にある日屋の技能研 から18才位の研修生が、 師所には中学校を卒業し 個人として研修しております

念をもとけられました。 |前田常||岩外4名の名前 H 10

(集会所の壁にはられた学習表と抜)

青少年の不良化防止のため今後も それぞれ用当して較えています。 っていました。 頑張っていきます。上関係者は暗 なお3坪ほど建て増しの計画中 計画ある山立の生活をめざし、

省の便利を考えておこなっように また、こんどからは会場もお年 ふせ さ な用 服房のほしい 季節と

さんのちょつとした値 火を 芝木配給所、想いお 町内の新生物、常 小さな用心でふせぐ ことができます。身 近かな火の元に住産 順からです。大火も しまじょう。そこで

本人の寿命はもっとのびることで をつけて自分の体の状態をよく知 日曜日を選ぶようにしたいと考え ております。全部のお年者が維修 って老人がみんな健康診査をうけ ゆ快に長生きができるようにした 女力才ですか老人検診が軌道にの し、つき個の人が出やすいように 刑気を予防するととができれば日 って、病気を未然に防ぎ、健康で 現在日本人の平均野命は男66才

の当けま。 冬に火事が多いのも 化験もあるわけです 火があれば火災の

なまだ。

町は「小さな防火運

度の方法も一考を襲する点が多く

支ける人もその主情が分らず、診

いと願っています。

だが今回は第一回目の機能で、

なかったことは本当に残念なこと ありましたので受験者が続り多く

秋の大災予防運動 いこの を ない さんな (11月26日~12月2日)

や吉田地一きん、捕田事夫ろた 杉木或光さん、銀田常天さんらが

この火災の修事をおも いおこそう

ヌメリ石の集会所

37年7月に建てました。 希望をもたせようと、ヌメリ石 もの学習場を中心とした集会所を (34世帯)の住民の人々が、子ど これは前隣組長の福岡繁一さん。各教料を、地区の吉田竜一さん、 見かで立ちなおり、一番たちに 努力の結晶のたまもの 約台坪の集会所を建設したもの。 めで作年は月にて万円ほどになり が確立でたもので、33年頃から始 が貼られ、珠算、整道をはじめ、 歴に子供会の旅ど一週間の時間表 そのなかから60円~30円を各家庭 ちが発唱人となり、機品を向収し

ろにたずけ合いましょう。 と言葉少なに言っておりました らかでなどに立てはされい、 出しあって困っている人にいく これ等の親切、勝寒、好寒を みんな集めて、気の存な境遇の 人たちに明るい和正月が来るよ

社協への寄附

ださいました。 へ番典返しとしまして、御客順く 次の方が水差町社会福祉協議会 ありがとうございました

古田三 故山村久州氏 明氏 3月 あけます。 りしまずとともに厚くお礼を申し 吉田三故藤晴シズ子氏宏氏。4月 了山区故中峰 顿氏勝利氏 9月 つつしんで放人の御冥福をお祈 敬增田麟造氏 正俊氏 4月

ていた楽譜にカメラをむけ でいたら、「おじさん、今 度は僕の由書だからいいと ころを振しておくれ」「よ し引き受けた」はよかった がその由番氏、みととに投 げられた。パチリ、「おじ げられた。パチリ、「おじ

方々

行政に8年以上つくされた 二つ以上の公職を兼ね、町

古出二

佐々木義雄

机社宅 前田

社 機

政雅 里 広

963年度 ## 2

上二 方々 められた方々 若松区 隋水 船鄉 埠 深

一、行政功労者並びに善 和りです。 くしその功績いちちるしい 町の公益及び振興発展につ 町議会議員を8年以上つと

られた方々 第2分団 第1分団 金清 寅雄

明れて表彰された方々は次のと

☆ 11月3日午前10時より町内各所で文化の日にちなんで恒 ☆

☆ に体育行事はたくさんの参加者でにぎわいました。また ☆

例の水巻まつりがおこなわれました。天高き秋空のもと合

☆ 町民会館ホールでは町の発展のために教育、行政に永年 ▽

☆ つくされた方々や、善行者を招いて表彰式をおこないま ☆

☆した。

第3分団 思木 佐嶋田 牌田 稲村 瓜生 山本 佐々木昭經 照夫 敗飯 数男 正勇

不自由な身体で 努力して要 三田道 白石ヨシコ

古式にのっとり静かに的にむかう姿は古武士のおもむきがある

とめられた方々 学校教育で本町に15年間つ 德永祐次郎

(左) お母さんチームは引力が強い飛びあがれずネットにボールがはねる (右) 秋空にボールが映え優勝戦闘始のサーブに力がこもる

〇庭球大会 機勝 古賀区 準優勝

华级的

有

躍

優勝

柳太安

中学学の部

一般男子の部

大会

海便則

松 苯

機維

經遊

実

小金丸總古 成

0

女子

Ø

男子の 優勝 机社宅

ris. 海後勝

傑

100

出場する部

机台号

地区公民館対抗排球

水

巻

ま

0

0

体

育

大

会

續

「オーリヤッー」跳ね雕をはずし、切り返す熱戦

社会教育につくされた方々 宮ノ下 原 福次 上 二 船津 順道 小倉区 油辺 貞喜 勝 水卷南中学校

(水港中一岸中团体限)

祖優

3 準 位勝

年後 兴 川崎孝二 (水中) ▽柔道の部 中学個人の部 小祭南中学校 中学団体の部 **疟**優 學學學 3 放 出版(本) 田中照人(南中) 安部博學 (兩中) 190

弓道場の砂は清められ水をうったように静かだ

小人红

一老男

安部數等 (衛中) 製田信奉 (南中) 永野勝久 (南中) ○少年相撲大会 3 準優勝 小学校団体の部 錘 3 位を使用を 机小学校 勝 山田由隆 (南中) 勝 岩永衛男 (南中) **奥野鶴**明

女子の部優勝戦一黄色い声援 のもと一回戦の終了 「チェンジコート」

梅大安 古賀区 哲賀区 が社会 3 準優 位勝 剛 出 問 題 程 等 學 古物古田 机中中古 社央央費 NENE

3 準任 學男子の部 大方古 塩光線 學 型 民雄 RIS

水 水

中

中

スポーツをする人は健康 で明るいといわれるが、ま きしくそのとおりだ。 大会こぼれ話

区田市 鯉口区 頃 末 極口町 高松区 古豐区 金森 占部 裕子 鈴木 松島 島谷 中 所維 朝久 安太 鹏

吉田三 伊佐座 塌 頃 墳 末 末 山本 山野 永阳 茂川 大貝 高治 銀承 正志 登城

(3)

られた方々 役場職員で15年以上つとめ 第5分団 第4分団 中島 祐次 川岛 前田 畑中 泉 卯之助 貞利 利也 弘

も会 万山区子ど

司道大会

3 準優有政府 位勝即名 補和越部 3 個便 無股者の部 武器城 **身英忠** 高質害 古片古 H 田山田 区末二 一区二



「小手アリッ」出小手一本思わず竹刀を落す

南西佐 填齿折 未致席

水卷 文芸作品入選者

世権勝 八 小学校 中学校原体の部 中学校原体の部 (水中) 2 位 白土政婦(下小) 3 位 白土政婦(下小) 3 位 白土政婦(下小) 3 位 白土政婦(下小) 3 位 白土政婦(下小) 4 (後 勝 升江克命(水中) 2 (水中) 2 (水中) 2 (水中) 2 (水中) 2 (水中) 2 (水中) 3 (水中) 2 (水中) 2 (水中) 3 (水中) 2 (水中) 2 (水中) 2 (水中) 2 (水中) 2 (水中) 3 (水中) 3 (水中) 4 (水中) 5 (水中) 5 (水中) 5 (水中) 6 (水中) 6 (水中) 7 (水中) 7 (水中) 7 (水中) 7 (水中) 7 (水中) 8 (水中)

經口区 鉄道 普行団体

ナども会

母親学級

トニ・小学校

(臨時状贈呈)

中学団体の部

▽製道の部 ◎柔剣道大会

中学個人の部

四、青少年

3 準優的 **禁腮(角)**

用で他町へ出かけようとした岩崎 なり、半身まで水に入った時、所

殿氏(51)、 さた子さん夫妻が悲

だが時間が時間だけに人けはな

一誰か来でツ」と観田さんは叫ん

助けた岩崎峻さんの話

い。順田さんはシュミーズ一枚に

之ちゃん(3才)が地に調れ沈ん 奥さん、かつえさんで、長男の裕

外出着のままザンブ

広

いる。異常住宅の山部昭二さんの

ノルの) を抱さしておろむろして

溺れる子供を救う

水

庭 **四親、山部かつえさんの話**

小さな親切

なんとお礼を申してよいやら言

村 古 譲田よしえさん 岩 崎 巖氏

思います。牧野さんの坊ちゃん 当にありがどうとざいました。」 さんご夫妻、順田さんの奥さん本 々にご思遊しをしてくれることと の子はきっと長生きして社会の人 築もあり定せん。命の助かったこ ひっくりしましてね。 わたしの (茂陰ちゃん4才) が知らせてく 離田よしえざんの話 かけつけましたが……。岩崎

ないのですよ。助かってよかっく 近所からは絶対に不幸を出したく

出すと婦人が他(深さ1メート人 ひろげ、くつろいでいた時、裏の 譲田よしえさんが茶の間で新聞を 間め他あたりから女の位き声が聞 えてきました。何事だろうと飛び 10月26日午前10時頃、古賀村の

> 路上が、出口にはなるべく微かな いようにしましょう。 のほどこしようがありません。通 安全なようにいるいろ工夫されて 非常に普及しました。その構造は いまか、万一倒してしまうと手 の扱い方

石油ストーブ

せん。(ドラムカンー本で100 灯油はガソリンと比べれば危険度 イを作るとかの制約もあります。 けっトル。福力ンはおりット は町長に届出をしなければなりま 火災予防条例によりますと背リッ ル)その他まわりにセヌートル以 灯油の保管はどうでしょうか? 上の空地か必要とか、防火用のへ トル以上の灯油を家庭に置くとき 扱いも注意がいりますが、燃料の きて石曲ストープそのものの取り 厚着をしすぎるのがよくないのは

最近は石畑 うに。の資利日光を避ける。ロス O火の気のある所には置かないよ ら。の灯油の保管容器のジタは完 O給前する時は必ず火を消しでか 金にしめ始がもらないように 次のことに十分住寮して下さい。 が少ないのですが、取り扱いには プに給信する時はなるべくポ るのですから小さいつちから問れ まうのです。男女とも船鍋によっ 寒さに順応する力が弱くなり、柄 りからだを守りすぎると、場さや 助けられるからです。また、あま 体温の放散が不足して新陳代謝が 気に対する抵抗力も弱くなってし _{工順応能力を強くすることができ}

ら 0 ×

ですが、健康のためにはできるだ けらす着の習慣がよいようです。 さんにはたくさん物せずぎるよう 着をしがちになります。特に子供 ンプを使うように。 なるべく障着を 健康のためには 等くなる どのくらい着ればよいかというこ こまめに調節すればカゼをひきま 戸外に出る時は上にはおるもので いえませんが、間房のないへやや とは個人差などがあって一概には させておきましょう。

なるために何陂の中の酸にあった 質肌の弱っているときには、下 とき、生乳のたんぼくと脂肪が大 の中での女紋のまざり方が少なく nえた牛乳をがぶのみすると、口 みしめるように飲むことです。 などをつまみながら、ゆっくりか み方は、ビスケットやクラッカー 翔や 異常障酔の 原因にも なりま 消化物をつくることになるから、 きなかたまりとなって、一種の不

ウムがこれを中和するのに使われ 解されて観ができ、牛乳のカルシ て飲むと、砂糖がからだの中で分 は少ないほどいいようです。 て損をすることになるので、 また牛乳にたくさん砂糖を入れ

000 牛乳はかんで ようずな飲 生地のじ 生んだ 国体選手 の回出場の 吉村義夫氏 柳之末区の吉村義夫 (50才) さ

梅之木区

ってくる」と云われるほどです。 (庭球)として出場されました。

道の神)の三柱の神で、山、水

選の神とは、

いかにも意味あり

り、この境内でと加値するとき

双の笑顔の群れが、この楠を渡

度の祭礼に、物飾った老幼男

くられた増川のそばの小高い

にたつ、何守の神を眺める年

なっかしい思いがするが、これ

んが今年も山口の個体へ本風代表

球を打っても振みたいに、はね返 ていただきたいものです。 精進され、スポーツ振興に寄与し 選手で他県の選手からも「どんな 水巻町の終りであり、ますます 国体出場9回という昭ベテラン

写真=漏れた溜め池 右上右、岩崎厳さんご夫妻右上 左、 カメラにテレル譲田よしえさん ゃんとお母さん 左下 助かった山部裕之ち

数は朝難というのではありませ

法を講じている訳ではありませ

き水らいて参りました。特別方 んが大した病気もせず今日迄生

御被螺して資を果さしてほしい んが、日常生活の習慣を一、二

上思います。

かれる酸になってしまいまし

柳川工事のさい、その予定路に

日々であったらしく腕を撫して 力自慢の人にとっては特選しい は相撲大会で近隣にも響いて、

はその日を数

此候に山神水神ありて神地揃切

「河守神社由緒」に「荘古より

だろうか。なかでも有名なもの

が郷土のありがたさというもの

し放掘脇山に移し置」とあり、

主六代、周田継高をまつった。 には細川難水の祖上して筑町勝 けで興味深い。後世、大正九年

いつの間にか健康注を入から聞



位に

た古、 部長八坂基弥氏、夕刊ブクニチ新 紙のコンクールが行なわれました 聞社第二整理部長王名俊彦氏があ 審査には、西日本新聞社市場問責 今年も福岡県広報大会で、広報 水巻町と北九州市 町村別に審査の結果

助法をおもいだし、水を吐かせ人

いてサク、サクと稲を刈る蛾の音

秋の古慣村に黄金の改がゆれて

を覚えていたのが役立ちました

座りこみたくなりました。衛生法

安心してへたへたとその場に

さんは軍隊時代にならい覚えた数 らず完全に仮死状態でした。岩崎 けたが、その時はもう息をしてお

主飛びこんで裕之ちゃんを引きあ 幅を聞いてかけつけ、外出着のま

命を取りとめたもので、今では裕

人情味あふれる古慣村でした。

がそれぞれ選ばれました。

ほない ひろかわ 広報くらて

商田町公田前朝

上呼吸をおこなって、ようやく一

とちゃんは元気に県住の中をとび

まわっています。

町村の部 韓國 入選 人選されか世界だら 特選 北九州市政だよび 100 N 山田水田 広報ちくと

康 健 思いますが毎 終戦頃からと ち回

吞で一杯婉飲 センブリを場 朝起茶代りに か発毛作用があるとが控判がよ み下さい) くなった総、値上び船不足を来

んでいます。すっかり習慣にな お勧めします。横万楽ですから 日只今からお始めになることを 条件ですから具合の悪い人は木 ることになってしまいました。 規修行中でもセンブリを抱え側 ようた気がします。この頃は出 って飲まないと胃の調子が思い 育順を整えることは健康の基本 い便通があります。そしてその ので出す側のことについても住 さて食うばかりではいけません 失教授の「身近な薬草」を御読 刊所載福尚大学集学部長塚本処 かも知れませんが毎朝定時に快 悪しています。センブリの御礁 八年八月二十八日附朝日新聞夕 しているそうです。(昭和三十

風味があります。最近ではセン よろが、私は簡略法を用いお茶 本式には煎じ出して飲むのでし ブリも強壮強制の作用があると すから、その時センブリを収替 飲みたい時湯を発して過去でい えます。新しいのは苦味の中に なって何となく押りなくなりま 日飲みます。その内習味が薄く は勿体ないのでそのまま二、三 ただきます。一回限りで捨てて と何じようにキュウースに入れ れで何の苦もなくスムースに実 りますが、この頃はすっかりな 残り機、次に例水で洗い事の序 す。冬場は急冷では悪いたる心 る金鉛法ではありませんが、 にしています。即ち世にいわゆ 次には後始末を奇麗にするよう 職に思いので先づ前夜の風呂の 便後興呂場で肛門を洗い清めま 行されています。若し何かの事 す。これを始めて三、四年にな ハず不愉快です。 型で省略した日は一日中気分配 に開れタオルで全身を拭きます 寸した冷水勝燃にもなりま

快便は実践出来でるように思い ます。今後は快眠の為、 もありませんが、この中快貨と 原則であることは今便云うまで 快食、快眠、快便は健康の三大 らたい値い事。 りすめしたい健康法です。 だに特殊の傾向のある人にはお

氏子は捆川の水を油瓶水とす に子は捆川の水を油瓶水とす

下二、富、厘米、伊佐鹿、立

ものです」と案内してくれた。

水差まつりのまっさい中であっ

高城、路網、紅尾、

氏名の字は筆者 日本地所(株) 代表取締役社長

はないて、到着した書留郵便物が

配送局で配達証を作成する手数を 改正されました。改正のネライは

はやく配達にかけられるようにす

なくそうり

るものです。

田封側は11月いっぱ

/郷土再見/ 河

庭球

水素女神(水の神)、興玉命(水素女神(水の神)、興玉命(水子ののが)。 水子ののが)。 水子ののが)。 年侵事性なっていた解工事 忻尾 (北九州市八幅区) へ往来 今でも解開とした谷である。 る。昔はさらやと思わせるほど を再び細り刺り並んで、切り間 客から二百五十年前に、 西条 した人は一を知だろう。山あい いた堀川が何海へと流れてい その山あいの大口に同守神社 期川ぞいに吉田の車返しから 守神社 立していたと古老は匿る。過ぎ 世物が並び、店々のガス熾が林 用でろつまり、境内は離店や見 な暗わいであったという。あの 用薬者も合同しての綴りは大唆 い堀川がおびただしい五平太 が、わたしたちの担先の手で 目の股順はうかがうべくもな

Ō, えていたとい

後に今のとこ 事が完成して 脱へ移して工 神をしばらく あたったこの

抗口などの跡 赤レンガ、折 裏の推場跡の 風高校選手の 石塚定雄氏宅 ボタ山の跡、 軻や神社裏の の態の神の 「古前守

このへんの歴史をよく教わった 物態しく語っている。 梅之木の田中栄二郎氏が ベン草が生え、昔のことなどを 々らいは竹ヤブに埋まり、ベン 高校時代に原宏先生から、

担酷を助ぐための放水路と湘巌

河宁神社由聯

は連貫川の

理したといわ

社殿を造って ろに祈らしく

れる。ま

水をかれた相川工事を完成させ

た藩主、継高の功をたたえてい

をはりつけていただくことになっ は、封筒の裏面に「配達証用紙 いまで使えますが、12月1日から おおます。 ヤミ酒を

現金封筒の規格改正

11月1日から現金封筒の規格が

本城、御門、

陣順、則松で神田

た

たことになる。 付にむとい趣思にあずかってい まったといわれ、水酔は全 祭礼は八月廿六日で川下の村

ぶ水路ともなっていた増川の川 なからの書話人、また石炭を運